

「はじめてばこ、お届け1万人到達！」

2月21日（月）お届け先組合員宅にて、上毛新聞社様と「お届け1万人」記念贈呈式を実施しました。コープぐんま中村理事長より花束の贈呈、コープデリ宅配の営業担当狩野より「はじめてばこ」をお渡しいたしました。

「はじめてばこ」の詳細・
これまでのお届けの
様子はこちら



ネイチャークラブ サケの放流活動「サケの稚魚放流会」を行いました

2月27日（日）館林市青少年ひろば河川敷にて、サケの稚魚放流会を行いました。

当日参加したのは、45家族。サケの稚魚とのお別れを惜しみながら、渡良瀬川へサケを放ちました。

参加者からは、「子どもと色々なことを感じ、考えることができ良かった」「自然に近い環境を考え、命をはぐくむ大切さを学んだ」などの感想をいただきました。

サステナビリティ
サイト



2021年度 特別感謝ポイント還元・ 家計応援セールを実施しました

宅配 ウィークリーコープをご利用いただいた方に、ご利用額（税抜）に対し0.4%のポイントを付与しました。

対象期間：2021年3月21日～2022年1月20日

組合員数：121,973名

付与ポイント：78,775,886ポイント

店舗 以下の期間に家計応援セールを実施しました。

2022年2月26日（土）～2月28日（月）、

3月5日（土）～3月7日（月）

コープデリ藤岡センター 移転しました

3月21日（月）より、コープデリ藤岡センターが新しい住所（藤岡市篠塚485-7）へ移転しました。それに伴い、移転当日に開所式を行いました。また、移転による配達コースの見直しのため、配達曜日の変更などにご理解、ご協力いただいたみなさまに深く感謝申し上げます。

詳しいご報告は
こちら



2022年度ブロック委員 就任式・研修会を行いました

3月15日（火）・16日（水）、オンライン（Zoom）にて、2022年度のブロック委員研修会を2日間で行いました。2022年度のブロック委員は2021年11月より募集を行い、今回が初の公募でした。

今年度就任したブロック委員は全体で46名。群馬県内4つのブロック（東毛・西毛・中毛・北毛）に分かれ、地域の組合員とともにそれぞれのブロックで活動していただきます。

みなさんのこれから1年間の活動が、とても楽しみです。

